

Local, categoría de Cabo, grupo D y VPT 17, a proveer por el sistema de concurso-oposición (promoción interna).

Dos plazas de Auxiliares administrativos, pertenecientes a la escala de Administración General, subescala Administrativa, clase Administrativa, categoría de Auxiliar, grupo D y VPT 15, a proveer por el sistema de concurso-oposición libre.

Una plaza de Capataz, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Extinción de Incendios, categoría de Capataz, grupo D y VPT 18, a proveer por el sistema de concurso-oposición (promoción interna).

#### Personal laboral

Una plaza de Trabajador social, a proveer por el sistema de concurso-oposición libre.

Una plaza de Alguacil, a proveer por el sistema de concurso-oposición libre.

Diecinueve plazas de Auxiliares administrativos, a proveer por el sistema de concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de solicitudes para participar en los procedimientos selectivos será de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Dos Hermanas, 17 de noviembre de 1998.—El Alcalde, Antonio Jesús Verdú Tello.

**29153** RESOLUCIÓN de 18 de noviembre de 1998, del Ayuntamiento de L'Ametlla del Vallés (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Agente de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 265, correspondiente al día 5 de noviembre de 1998, aparecen publicadas las bases que rigen la convocatoria de la oposición libre para la provisión de una plaza de Agente de la Policía Local.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña».

Los sucesivos anuncios de la convocatoria se publicarán en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» y tablón de edictos del Ayuntamiento.

L'Ametlla del Vallés, 18 de noviembre de 1998.—El Alcalde, Joan Pratdesaba Rodas.

**29154** RESOLUCIÓN de 19 de noviembre de 1998, del Ayuntamiento de Aldearrodrigo (Salamanca), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Alguacil-Operario de servicios múltiples, personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Salamanca» número 220, de 17 de noviembre de 1998, y el «Boletín Oficial de Castilla y León» número 205, de 26 de octubre de 1998, se publican íntegramente la convocatoria y las bases para cubrir, una plaza de Alguacil-Operario de servicios múltiples en régimen laboral a media jornada, vacante en este Ayuntamiento, mediante oposición libre.

El plazo de presentación de instancias, en el Registro General de este Ayuntamiento, será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicaran únicamente en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Aldearrodrigo, 19 de noviembre de 1998.—El Alcalde-Presidente, José María Herreros Ramos.

**29155** RESOLUCIÓN de 19 de noviembre de 1998, de la Diputación Provincial de Lugo, referente a la convocatoria para proveer varias plazas por el procedimiento de libre designación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Lugo» número 238, de 17 de octubre de 1998, se publica la Resolución de la Presidencia de 28 de septiembre de 1998, por la que se convoca la provisión de los puestos de trabajo de personal funcionario, vacantes en la RPT para 1998 de esta excelentísima Diputación Provincial, a proveer por el sistema de libre designación, así como las bases aprobadas en sesión de 24 de abril de 1995, por las que deberán regirse dichas convocatorias.

La denominación, número de puestos, nivel de complemento de destino, grupo y adscripción son los que se señalan a continuación, estándose a las restantes características, al anuncio de la convocatoria, publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia ya citado.

#### Puestos reservados a personal funcionario

##### Sistema de provisión: Libre designación

Número	Denominación	Grupo	CD	Adscripción
1	Jefe del Servicio de Contratación y Planes.	A	28	Servicio de Contratación y Planes.
1	Jefe de la Sección Central.	A/B	25	Área de Formación, RR.HH. y Organización.
1	Coordinador de Salud, Seguridad y Prevención.	B	24	Hospital «San José».
1	Jefe del Negociado de Coordinación.	C	21	Área de Formación, RR.HH. y Organización.
1	Jefe del Negociado de Órganos de Gobierno.	C	21	Asistencia a órganos de gobierno.

Presentación de solicitudes: Los funcionarios que deseen tomar parte en la convocatoria deberán presentar solicitud ajustada al modelo oficial que se facilitará en la Oficina del Negociado de Personal (Área de Formación, RR.HH. y Organización), de la excelentísima Diputación Provincial, dirigidas al ilustrísimo señor Presidente.

Plazo de presentación: Quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lugar de presentación: Se presentarán en el Registro General de esta entidad o en cualquiera de los lugares determinados en el artículo 38 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Se hace constar expresamente que los sucesivos anuncios, que se deriven de la convocatoria, se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Lugo» y/o en el tablón de edictos de esta Corporación.

Lugo, 19 de noviembre de 1998.—El Presidente, Francisco Cacharro Pardo.—El Secretario, Faustino Martínez Fernández.

**29156** RESOLUCIÓN de 19 de noviembre de 1998, del Patronato Provincial de Turismo, Diputación Provincial de Alicante, referente a la convocatoria para proveer cuatro plazas de Auxiliar, personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 201, de 3 de septiembre de 1998, se publican las bases íntegras, y en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 3.367, de 6 de noviembre de 1998, anuncio-extracto de las pruebas selec-

tivas, convocadas por Resolución del Presidente del Patronato Provincial de Turismo, Organismo Autónomo de la excelentísima Diputación Provincial de Alicante número 151, de 19 de agosto de 1998, para cubrir, mediante contratación laboral por tiempo indefinido y por el procedimiento de concurso-oposición libre, cuatro plazas de Auxiliar administrativo, cuyas bases fueron aprobadas por el Consejo de Administración en sesión extraordinaria de 13 de agosto de 1998, vacantes en la plantilla de este organismo autónomo, dentro de las plazas reservadas a personal laboral e incluidas en la oferta de empleo público para el año 1998.

La resolución aprobatoria de la lista de aspirantes admitidos y excluidos se publicará en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante». En dicho boletín se publicarán, asimismo, la fecha, hora y lugar en que se reunirá el Tribunal a efectos de valoración de los méritos alegados por los concursantes (fase de concurso), y la fecha, hora y lugar de inicio de las pruebas selectivas y los sucesivos anuncios de la convocatoria.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación del anuncio-extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Las instancias y documentación oportunas se presentarán en horas hábiles, de lunes a viernes, en el Registro del organismo autónomo (avenida de la Estación, 6, Alicante), Registro General de la excelentísima Diputación Provincial (calle Tucumán, número 8) o en la forma que determina el artículo 38 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Lo que se hace público en este «Diario Oficial» para general conocimiento y el de los interesados.

Alicante, 19 de noviembre de 1998.—El Presidente, Julio de España Moya.—La Secretaria delegada, María José Argudo Poyatos.

**29157** *RESOLUCIÓN de 19 de noviembre de 1998, del Ayuntamiento de Vic (Barcelona), referente al concurso para proveer dos plazas de Agente de la Policía Local.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 275, de 17 de noviembre de 1998, se publican las bases del concurso para la provisión de dos puestos de trabajo de Agente de Policía de la plantilla de funcionarios.

El plazo de presentación de instancias para estos puestos de trabajo será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente día hábil a la última publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Diario Oficial de la Generalidad».

Los anuncios sucesivos se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Vic, 19 de noviembre de 1998.—El Alcalde, Jacint Codina Pujols.

**29158** *RESOLUCIÓN de 20 de noviembre de 1998, del Ayuntamiento de Carrión de los Condes (Palencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Peón de cometidos múltiples.*

El «Boletín Oficial de Castilla y León» número 223, de 19 de noviembre de 1998, publica convocatoria y bases para la provisión en propiedad de una plaza de Peón de cometidos múltiples, vacante en la plantilla de personal laboral de este Ayuntamiento.

Las instancias solicitando tomar parte en las pruebas se dirigirán al señor Alcalde del Ayuntamiento y se presentarán en el plazo de veinte días contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Carrión de los Condes, 20 de noviembre de 1998.—El Alcalde, José Ramón Blanco Merino.

**29159** *RESOLUCIÓN de 20 de noviembre de 1998, del Ayuntamiento de Escalona (Toledo), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Guardia de la Policía Local.*

En el número 250 del «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo», correspondiente al viernes 30 de octubre de 1998 (Corrección de errores, «Boletín Oficial» de la provincia número 263, de 16 de noviembre), aparecen publicadas las bases que han de regir la oposición para cubrir dos plazas de Guardia de la Policía Local.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios para esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Escalona, 20 de noviembre de 1998.—El Alcalde, Germán Díaz Blanco.

**29160** *RESOLUCIÓN de 24 de noviembre de 1998, del Ayuntamiento de Alguazas (Murcia), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Agente de la Policía Local.*

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 267, de 18 de noviembre de 1998, aparecen publicadas las bases y convocatoria para la provisión, en propiedad, mediante el sistema de oposición libre, de dos plazas de Agentes del Cuerpo de la Policía Municipal, vacantes en la plantilla de funcionarios del excelentísimo Ayuntamiento de Alguazas (Murcia).

Las instancias solicitando tomar parte en este proceso selectivo se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a aquél en que aparezca publicado este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 3.000 pesetas, cuyo importe se hará efectivo a través de la sucursal de la Caja de Ahorros de Murcia, cuenta corriente número 2043.0072.87.0101000014, debiendo indicar en el impreso el nombre y apellidos del aspirante, y haciendo constar la inscripción a las pruebas selectivas de Policías del Cuerpo de Policía Local. Dicho impreso se acompañará al presentar la instancia.

Alguazas, 24 de noviembre de 1998.—El Alcalde-Presidente, Diego Oliva Almela.—Ante mí, el Secretario general, Antonio Francisco García González.

**29161** *RESOLUCIÓN de 24 de noviembre de 1998, del Ayuntamiento de Torrijos (Toledo), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Aparejador municipal.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia» número 267, de 20 de noviembre de 1998, aparecen publicadas las bases para proveer, mediante concurso-oposición, la plaza de Aparejador municipal de Administración Especial, subescala Técnica, clase Aparejador Municipal, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento e incluida en la oferta de empleo público de 1998.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia» y en el tablón de edictos de la Casa Consistorial.

Torrijos, 24 de noviembre de 1998.—El Alcalde, Miguel Ángel Ruiz-Ayúcar Alonso.